

Entschließung

des Nationalrates vom 3. Juli 2024

betreffend eine multidimensionale Awarenessoffensive „Truthfluencing“ zum Schutz von Kindern- und Jugendlichen vor Radikalisierung auf TikTok

Der Innenminister wird aufgefordert ein Expert:innengremium unter Leitung bzw. Koordinierung durch das bereits erfolgreich etablierte „Bundesweite Netzwerk Extremismusprävention und Deradikalisierung (BNED)“ einzuberufen um eine multidimensionale Awarenessoffensive „Truthfluencing“ zum Schutz von Kindern- und Jugendlichen vor Radikalisierung auf TikTok ins Leben zu rufen und diese für Ihre Aufgaben auch ausreichend zu finanzieren. Ein Zwischenbericht über die ersten Maßnahmen soll bis Ende September 2024 dem Nationalrat zur weiteren Debatte vorgelegt werden.

